



Lettre de nouvelles

Association Espoir et Vie

7, allée des Portes du Soleil

26800 Portes Les Valence

Tél : 06-80-72-01-93

E-mail : contact@espoir-et-vie.net

Web : www.espoir-et-vie.net

Juin 2023

Calendriers « La Bonne Semence »

L'impression des calendriers est toujours effectuée en Biélorussie.

5 000 calendriers édition 2023, financés par Espoir et Vie et Bibles et Publications Chrétiennes ont été distribués en Biélorussie,

23 000, financés par Espoir et Vie, Bibles et Publications Chrétiennes, et Mission Sans Frontière sont arrivés en Russie.

Pour l'édition 2024, il est prévu de commander 25 500 calendriers : 23 000 à destination de la Russie, et 2 500 de la Biélorussie. Pour leur financement, le même partenariat devrait être reconduit.



DONBASS

Alexander G., Pasteur d'une église dans la région de Donetsk -Janvier 2023

« Je vous remercie de votre lettre et de l'intérêt sincère que vous nous portez, à nous et à notre région.... Hier, des jeunes de Makeyevka, Yenakiyevo, Donetsk, Shakhtarsk et Panteleymonovka et moi-même nous sommes réunis pour organiser une soirée de la jeunesse avec des jeunes de Mariupol. Nous avons choisi une maison de prière qui était presque indemne, nous nous y sommes installés et nous avons pu louer notre Sauveur ensemble. J'ai également eu l'occasion de partager l'évangile. La situation à Mariupol est très triste, il y a très peu de gens, il y a des maisons et des appartements sans chauffage,

beaucoup de gens vivent très modestement.... Récemment, après de fortes gelées et le gel des tuyaux dans notre immeuble, toute la maison (90 appartements) a été privée d'eau pendant 6 jours. Mes voisins et moi avons trouvé le problème et chauffé le tuyau nous-mêmes, car les véhicules d'urgence ne sont pas venus chez nous, comme on nous l'a expliqué- il y avait trop d'accidents dans la ville. Les combats continuent et sont très fréquents dans notre ville aussi. Je remercie Dieu que mes enfants et ma femme prennent tout cela plutôt calmement. Dans notre ville, je suis en contact avec des personnes qui ont besoin d'une aide matérielle. Certains ont besoin de faire des courses, d'autres doivent payer le chauffage central, d'autres encore doivent acheter du charbon pour leur maison... Je ne prévois pas de grand projet pour le moment, mais s'il y a des fonds, je sais toujours qui a besoin d'aide. »



Yuri K. - Avril 2023

« Je vous remercie de l'intérêt que vous portez à notre cause. Dieu merci, nous sommes en vie et nous pouvons travailler dans ces circonstances difficiles. Nous visitons des villes détruites par la guerre avec de l'aide humanitaire. Nous soutenons moralement et physiquement les personnes qui restent sur place. Nous aidons les veuves et les familles avec de nombreux enfants. Nous les évangélisons au sujet de Jésus-Christ ! Nous avons besoin d'aide, mais il est peu probable que vous puissiez nous l'envoyer ici....

« Mais n'oubliez pas de vous souvenir de nous dans vos prières. »

Alexis M. - Janvier 2023 :

« Cette année, malgré les explosions, les tirs de roquettes, les morts dans nos rues, le Seigneur nous a donné le temps et l'opportunité de parler à ceux qui nous entourent. Le 6 janvier, nous avons invité les enfants de notre ville à célébrer Noël... Pour les vacances de Noël, l'église a également décidé de rendre visite aux réfugiés dans notre ville. Ces personnes avaient tout perdu dans leurs villes. Ils vivent maintenant dans notre ville dans des bâtiments vides. Grâce à vos dons, nous avons pu organiser pour eux un repas chaud autour d'un feu de camp. Le 3 janvier, nous avons pu visiter une église à Yasinovataya. Cette ville est sous un bombardement constant. Il n'y a plus beaucoup de chrétiens là-bas. Nous avons pu assister au service et emporter de la nourriture. Veuillez prier pour les croyants de notre région. Les combats sont de plus en plus intenses et effrayants. Nous prions pour que Dieu l'arrête. »





Mai 2023 :

« Grâce à vos fonds, nous avons enfin pu réaliser notre grand rêve : avoir de l'eau propre dans les cuisines du temple. Nous avons acheté une station de filtrage et un réservoir d'eau propre. Ce filtre peut produire environ 1000 litres d'eau par jour. Et maintenant, nous sommes non seulement en mesure de fournir de l'eau potable à la cuisine de notre église, mais nous pouvons également donner de l'eau à tous ceux qui en ont besoin à la maison. L'ensemble de ce

projet nous a coûté 46.300 (586 euros).

Nous avons acheté un motoculteur pour cultiver les jardins de nos voisins. Malgré la guerre, les gens essaient de planter des légumes dans leurs parcelles, pour traverser cette période difficile. C'est une grande aide pour nous tous... En outre, nous essayons d'enseigner à nos jeunes comment travailler la terre. La machine a coûté 39700 (502 EUR).



Il y a quelque temps, nous avons acheté un autoclave pour produire des conserves. Et maintenant, nous avons commencé à faire des ragoûts et divers porridges à longue conservation à la maison pour ceux qui sont dans le besoin. Nous essayons de constituer un stock de produits qui ne se gâteront pas. Depuis cette semaine, nous prenons en charge des personnes âgées isolées. Chaque semaine, les personnes isolées qui ont des difficultés à cuisiner reçoivent des plats préparés en bocaux. C'est

une grande bénédiction et un soutien pour les personnes seules. Un total de 23764 (300 euros) a été dépensé pour ce projet.

Il me reste 2 400 euros. En ce moment, j'essaie de faire très attention à la façon dont je dépense l'argent. Nous vivons une période inquiétante. Tout le monde se prépare à une grande bataille sur le front. L'atmosphère est à son comble. Et je me retiens un peu parce que je pourrais en avoir besoin d'urgence pour quelque chose de plus important. De nombreuses villes et villages sont à nouveau évacués. Les gens sont évacués vers des zones plus sûres. Dans notre ville, l'évacuation n'a pas encore été appliquée. Dans les jours à venir, un peu d'argent sera dépensé en essence pour les urgences. S'il y a un mouvement important sur le front, les stations-service seront immédiatement vidées de leur carburant. C'est pourquoi nous devons avoir une réserve de carburant dès maintenant. L'office se poursuit dans l'église. Même si nous sommes sous surveillance constante. »

UKRAINE DE L'OUEST



Centre Bonne Maman (Vassily Sapelkin) : Février 2023

« Les frères de l'église voulaient aller servir à Bakhmut....J'ai escorté deux groupes de volontaires à l'endroit le plus chaud. Ils travaillent dans un hôpital où ils assistent les médecins et s'occupent des soldats gravement blessés. Le Seigneur a fait de nombreux miracles lors de ces voyages. »

« Notre réalisation la plus récente est l'achat d'une grande maison lors d'une vente aux enchères publiques, que nous prévoyons d'utiliser pour fournir un logement temporaire aux familles avec enfants qui en ont besoin. Nous sommes en train de rédiger les documents et nous commencerons bientôt à le rénover et à le meubler. Il s'agit d'un projet très important pour nous et nous y investissons beaucoup d'efforts et d'argent. Notre rêve est de créer un coin de réconfort pour les enfants qui ont été touchés par la guerre, qui ont peur et qui cherchent la paix. Nous vous tiendrons informés de nos petits progrès dans l'aménagement de ce lieu, si cela vous intéresse. Nous remercions sincèrement Dieu de nous donner l'occasion de faire des choses utiles et importantes pour les pauvres. Nous tenons bon ! Merci. »

Alexandre Simushev - Janvier 2023

« Hier, j'ai évacué une famille des environs de Kherson avec une fille de 6 ans. Dieu merci, le Seigneur aide ces gens à travers vous et nous. Aujourd'hui, je vais acheter des poêles pour les gens qui vivent dans des sous-sols dans le Donbass - je retournerai dans le Donbass dans les prochains jours si Dieu m'appelle... la route était très accidentée, la voiture a dérapé sur la route, a quitté la route. Je vous remercie pour vos prières. »



Edward Nosachev – Février 2023

« Un bref rapport sur l'utilisation des fonds qui nous ont été donnés pour nous aider d'un montant de 1000€ (42000 UAH) Les principaux postes de dépenses : 1. Loyer d'une maison - 12600 grn. 2. Médicaments - 2951 grn. 3. 3. carburant-7507 UAH. 4. Produits alimentaires (lots de 63 pièces, 300 UAH par pièce) - 18900 UAH. Merci beaucoup pour votre aide et votre participation à nos besoins, que Dieu vous bénisse tous richement. »

Piotr Sholka – Mars 2023

« Nous avons envoyé un rapport complet pour la dernière aide et nous voulons savoir si cela correspond à ce que vous attendez de nous.... Nous avons tout fait honnêtement et dans la crainte du Seigneur. Une fois de plus, nous vous remercions pour votre bienveillance et votre amour à notre égard.

Nous n'avons pas seulement aidé les nôtres dans l'église, mais tous ceux qui sont dans le besoin, et ils vous en sont tous reconnaissants. Jusqu'à présent, tout s'est bien passé, à l'exception des avions militaires et des missiles qui survolent la région, ce qui a provoqué la peur et la panique chez les habitants. Souvent, les sirènes restent allumées pendant longtemps, puis les magasins et les écoles sont fermés, et tout le monde se met à l'abri. »

LITUANIE

Olga et Natasha - Mars, Avril 2023

« Je vous envoie le rapport tant attendu sur le déplacement des Ukrainiens. Depuis Dniepropetrovsk, des émigrants ukrainiens ont déplacé une famille d'Ukraine. Ils ont pris la famille à la frontière polonaise et l'ont emmenée dans un camp de réfugiés à Alytus, en Lituanie. La famille se compose de la grand-mère Oksana, de la mère Sasha et de deux jeunes enfants (Sofia et David). Le mari n'a pas été libéré (il a l'âge de la conscription). Lorsque les enfants étaient assis dans les sous-sols de l'Ukraine, ils sont tombés très malades, en particulier David, âgé d'un an. Ils n'avaient plus de maison, plus rien à perdre. Dniepropetrovsk a été lourdement bombardée. La demande d'aide visait à obtenir de l'argent pour acheter du carburant afin de déplacer la famille avec les enfants malades. Le déménagement a coûté 200,03 euros. La famille est très reconnaissante pour le sauvetage. De les avoir aidés financièrement. »



« Zoriana Rogatynska d'Ivano-Frankivsk est venue me demander de l'aide. Elle élève trois fils. L'un d'eux a 24 ans et se trouve en Ukraine. Le deuxième a 17 ans, mais ils ne le laissent pas sortir (problèmes de papiers, d'enregistrement). Le fils cadet vit et étudie à Vilnius. Zoriana travaille. Mais ils doivent déjà quitter la Lituanie, car leur période de séjour touche à sa fin. Elle ne sait pas si elle pourra rentrer. Elle a demandé une valise pour quitter la Lituanie. La valise coûte 40 euros. La famille est très inquiète. Ils étaient un peu plus tranquilles en Lituanie. Maintenant, ils doivent retourner en Ukraine. Ils partiront dès que le garçon aura terminé l'école cette année. Elle remercie votre mission pour son soutien et son aide. »

« Darya Lapteva de Kiev, en Ukraine, m'a demandé de l'aide. Elle souffre d'un handicap physique. Elle vit seule (avec son chat). Elles sont venues en Lituanie avec sa mère, mais celle-ci vit à Panevėžys et sa fille est restée à Vilnius parce qu'elle voulait entrer à l'université. Elle est entrée à l'Académie de musique Ciurlionis de Vilnius, dans la classe de contrebasse. Darija a été admise gratuitement en tant qu'étudiante à temps plein et a reçu une bourse. Mais avec cette bourse, elle ne peut pas vivre et payer le loyer et les charges de son logement. Elle manque cruellement d'argent, c'est pourquoi elle a demandé de l'aide pour faire ses courses.



Sa mère, réfugiée d'Ukraine, vit de l'aide sociale et ne peut donc pas l'aider. Nous avons pu lui fournir de la nourriture, que vous pouvez voir sur la table, en puisant dans les stocks de la cantine de l'association caritative. La nourriture qui lui manquait, nous l'avons achetée grâce au fonds de mission... Pour Darija, cela a représenté 52,85 euros. Elle n'en revenait pas qu'il y ait encore des gens qui puissent l'aider. Elle a été stupéfaite pendant tout le trajet jusqu'au magasin et au retour.

Elle vous est très reconnaissante, ainsi qu'à l'Église et à tous ceux qui aident les Ukrainiens. »

« Une famille de Vinnitsa, en Ukraine, m'a demandé de l'aide... Le père ne travaille toujours pas. Il souffre de diabète et d'affections physiques. Sa fille Anechka est toujours étudiante. Elle ne reçoit pas de bourse car elle étudie à distance/en ligne en Ukraine. La mère et ses deux fils restent en Ukraine parce qu'ils ont l'âge de servir dans l'armée et qu'ils ne sont pas autorisés à partir. La famille est toujours séparée. La mère a récemment subi une intervention chirurgicale et son mari dit que c'est à cause de ses nerfs. Une cantine caritative chrétienne leur a fourni un logement et des repas quotidiens gratuits. Ils sont reconnaissants pour cette aide et ce soutien ! »



Si vous désirez soutenir Espoir et Vie dans ses actions, vous pouvez le faire, soit :

- par chèque adressé au 7, allée des Portes du Soleil 26800 PORTES LES VALENCE ;
- par virement, **en précisant IMPERATIVEMENT vos NOM et PRENOM dans l'intitulé du virement, sans cela votre don sera considéré comme « anonyme »** (envoi d'un RIB sur demande). **Votre identité doit être précisée à CHAQUE virement effectué, avant tout autre commentaire (avant la demande d'affectation, etc) ;**
- par transfert sur le site HelloAsso via notre site internet : <http://www.espoir-et-vie.net/>